



## **Necesario homologar prohibición de castigo corporal en congresos locales y garantizar al máximo los derechos de la niñez**

Al inaugurar los trabajos del “Foro Armonizar para proteger: prohibición del castigo corporal y humillante en las entidades federativas”, la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo afirmó que con este evento se busca garantizar al máximo los derechos de la niñez.

<https://efekto10.com/necesario-homologar-prohibicion-de-castigo-corporal-en-congresos-locales-y-garantizar-al-maximo-los-derechos-de-la-ninez/>